



## Le monde dans un gland

"Le Monde dans un Gland" is a meditation pod shaped like a giant acorn, nestled on the forest floor. It invites visitors to enter and experience the world from the perspective of an acorn during its germination phase, sparking curiosity and appreciation for nature. The panelized roof, inspired by the ocular windows in the Gothic cathedrals of Northern France, filters natural light and creates a tranquil and serene atmosphere.

"Le Monde dans un Gland" est une capsule de méditation en forme de gland géant, nichée à même le sol de la forêt. Il invite les visiteurs à entrer et à découvrir le monde du point de vue d'un gland pendant sa phase de germination, suscitant la curiosité et l'appréciation de la nature. Le toit en panneaux, inspiré des fenêtres oculaires des cathédrales gothiques du Nord de la France, filtre la lumière naturelle et crée une atmosphère tranquille et sereine.

